



# The Largest Clarinet Orchestra

## Guinness World Record

Liebe Klarinetistinnen und Klarinetisten

Wollt Ihr einmal einen Weltrekord aufstellen? Mit uns zusammen könnt Ihr das versuchen. Spielt also mit im grössten Klarinettenorchester der Welt, am 12. September 2015 auf dem Theaterplatz in Basel. Der Rekord gelingt, wenn Ihr zahlreich teilnehmt und auch Eure Kolleginnen und Kollegen zum Mitspielen ermuntert.

Der Anlass ist der Basler Beitrag zum Jahr der Klarinette 2015, welches der Schweizer Blasmusikverband proklamiert hat. Er verfolgt damit das Ziel, die Klarinette in weiten Bevölkerungskreisen bekannter zu machen und vor allem Kinder und Jugendliche zum Klarinettenspiel zu animieren. Dazu werden im Laufe des Jahres in der ganzen Schweiz Anlässe mit der Klarinette im Mittelpunkt durchgeführt.

Das Konzert des Riesenklarinettenorchesters ist eingebettet in die „Musikstafette“ der Baslerstädtischen Musikvereine, eine den ganzen Nachmittag dauernde Reihe von Freiluftkonzerten. Wer daran ohnehin teilnimmt, kann praktisch ohne Zusatzaufwand auch im Riesenklarinettenorchester mitspielen.

Zudem gibt es folgende weiteren Auftrittsmöglichkeiten:

- Bestehende Klarinettenensembles können ein Werk ihrer Wahl vortragen.
- Vereine können ein Werk aufführen, welches die Klarinette in den Mittelpunkt stellt.

In einer begleitenden Ausstellung könnt Ihr sämtliche Instrumente der Klarinettenfamilie von der Es-Klarinette bis zur Kontrabassklarinette bewundern und auch ausprobieren.

Des Weiteren besteht die Möglichkeit, das schweizweit einmalige Musikinstrumentenmuseum in Basel im Rahmen einer Führung zu erkunden (Begrenzte Teilnehmerzahl).

Details zum Programm findet Ihr im beiliegenden Flyer.

Also: Meldet Euch an und habt teil an diesem einmaligen Ereignis. Wir freuen uns auf Euch.

Peter Jeger  
Präsident des  
Musikverbands beider Basel

Philipp Wagner  
Musikalischer Leiter

Erich Ramer  
Präsident OK